

Article du Midi-Libre janvier 2022.

Aumessas

Violaine Roméas a fait rêver le jeune public



Balabille et Bilabulle en représentation.

Le réseau bibliothèques du Pays viganais organise actuellement une tournée consacrée au spectacle vivant destiné aux jeunes enfants.

Mardi 14 décembre, la salle des fêtes d'Aumessas a ouvert ses portes à la marionnettiste Violaine Roméas pour la représentation, toute en douceur, de *Balabille et Bilabulle*. Dans un décor chaleureux et coloré, entièrement conffectionné par l'artiste, des personnages imaginaires prennent vie devant les yeux des enfants. Sur une musique originale, tout un monde onirique évolue dans une subtile chorégraphie où marionnettes et marionnettiste se confondent pour susciter la curiosité, le rire, la surprise ou la tendresse. Inspirée par son petit-fils de

5 ans, Violaine Roméas a voulu prolonger cet état de grâce durant lequel tout enfant s'invente un univers singulier. Sur scène, des sphères aux allures de nids douilletts proposent des refuges maternant à toutes sortes de possibles laissant libre cours à l'imagination du jeune public.

À ce langage du corps répond celui d'objets transfigurés par un vocabulaire aux sonorités parfois inconnues mais pourtant si familières.

Balabille et Bilabulle aura permis aux enfants de l'école maternelle de découvrir l'intensité émotionnelle d'un spectacle vivant de grande qualité.

► Correspondant Midi Libre : 06 79 43 63 54